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【大公報訊】記者李恆基報道
：樂視體育取得未來3季香港地區的
英超轉播獨家播映權，但收費方式
及價錢都未有公布，有本港的英超
球隊支持者表示，目前最關心價錢
與播放質素，並且以後者為甚。

香港曼聯官方球迷會會長Bob及香
港紐卡素官方球迷會會長Edwin俱在昨天
表示，目前最關注的是球賽轉播的質素，其
次是價錢，Edwin說： 「質素能否如現在的
高清轉播一樣？會否 『窒』？始終不是傳統
電視台，會擔心訊號傳送不流暢、有延誤。
」樂視體育未公布收看英超轉播的收費及套
餐，Bob期望有更多不同收費方案供選擇，
他說： 「有些朋友只喜歡看曼聯，如果能跟
內地設只看一支球隊賽事的套餐，或有不同
方案選擇就最好。」Edwin也表示，自己只
看紐卡素的賽事，如能按場付費或按隊付費
比較好。

陳肇麒：收得錢就要好流暢
南華球員陳肇麒強調 「收得錢就要好流

暢（賽事播映）」，考慮到不少英超球賽都
精彩，他傾向付月費睇波，並且表示每個月
300至400港元將是合理水平。
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【大公報訊】對於將會利用哪個球場成為11
月17日舉行香港足球代表隊主場對中國國家足球
隊的世界杯外圍賽亞洲區第2階段小組賽的場地
，香港足總副主席貝鈞奇昨天出席電台節目接受
訪問時表示，由於香港大球場的草地質素在舉行
7人欖球奧運會外圍賽後或會受損，若要由他選
擇球場，他會選擇能容納12000人的小西灣運動
場作賽。

大球場可容納4萬人，若論入場人數肯定是

作為港足對國足一仗的最佳賽場，但適逢11月初
會舉行7人欖球奧運會外圍賽，貝鈞奇認為，若
要在不足10天之內再舉辦港足對國足如此大型的
足球賽，草地的質素或達不到比賽水平，他說：
「大家也知道，打完欖球賽事，會影響草皮質素

，可能會毀掉草皮，即使之後重新再復修，在不
足10天內要回復質素將有一定難度。」對於另選
球場的傾向，貝鈞奇支持利用小西灣運動場作賽
，因為小西灣運動場比旺角大球場多一倍座位，

差不多接近12000個座位。若最後選用小西灣運
動場，貝鈞奇表示，由於當地接近民居，球迷未
必可以帶鼓入場打氣，他希望附近居民屆時可以
容忍一下。

此外，貝鈞奇認同有報道指足總未有盡早申
請在大球場進行港足對國足一戰，導致未能與欖
球總會協調賽期，他認為欖球賽事無法改變比賽
地點，欖總亦早已申請賽事。民政事務局局長劉
江華前天表示，球賽最終安排由足總決定，貝鈞

奇表示，其實足總沒有決定權，最終能否在大球
場作賽由康樂及文化事務署決定。

盼國際足聯就噓國歌輕判
另外，足總在昨天向國際足聯回信，解釋早

前港足主場對卡塔爾球迷噓國歌和擲紙包飲品事
件，足總在信中交代他們在事前已多次呼籲球迷
不要噓國歌，但為何香港球迷會噓國歌就不作解
釋，貝鈞奇希望國際足聯可以從輕發落，港足不
會被罰閉門作賽，只以罰款了事甚至不作處罰。
有球迷向客隊球員擲紙包飲品，由於證據確鑿，
足總會在信中強調屬個別事件，同樣希望罰款了
事。

貝鈞奇揀小西灣踢港中大戰

奪未來3季

樂 視 （Letv）
昨天召開發布會，
邀得英超首席執行
官史高達摩亞、曼
聯傳奇門將舒米高

、香港足總行政總裁薛基輔等
嘉賓到場支持。對於大眾最關
心的收費問題，莫翠天表示，
收費價格與直播技術及設備等

硬件掛鈎，現時仍
未有確實收費方案
，但肯定會推出多
元化收費套餐供用

戶選擇，不排除仿效內地收費模式
，以場數、季度、年份甚或球隊作
單位推出套餐，預料會在數個月後
另有公布。

有傳樂視以4億至6億美元購得
獨家播映權，莫翠天以商業保密為

由拒絕回應，他並且直言未有定立
確實回報期，但仍對今次投資存在
十足信心。他同時重申，球迷並不
一定要配備樂視電視、手機等自家
製硬件方可觀賞英超，登記用戶只
需下載樂視手機應用程式，已可在
個人手機上觀看。

部分賽事4K播放
莫翠天續表示，樂視將以4K超

高清技術（3840×2160解像度）直
播部分英超賽事，場數則需與英超
再作商討。他亦以 「多訊號、多參
與」作為直播方針，球迷同一時間
可觀賞多場賽事之外，更設3語包
括普通話、廣東話及英語評述可供
選擇，賽事期間亦加設即時聊天室
、估波膽等即時遊戲及分享平台，
務求加速樂視融入本地市場。

英格蘭超級足球聯賽香港地區的轉
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【大公報訊】記者李恆基報道：香港足
總行政總裁薛基輔昨午獲樂視體育邀請，擔
任香港地區的英超轉播獨家播映權啟動儀式
嘉賓，他期望能在短期內與樂視體育代表相
約見面，探討下一季合作的機會。

讓更多人接觸香港足球
薛基輔在昨午的發布會後表示，從發布

內容所知樂視體育提供嶄新平台和新概念，
令足球運動與球迷間的互動提高，對於未來
跟樂視體育討論合作持開放態度，他坦言跟
對方的代表有過 「非常初步的接觸」，也希
望未來幾周有機會安排見面，探討在下個港
超球季合作的可能性，在足總立場是希望能
讓更多人接觸到香港足球。

薛基輔續表示，香港足球代表隊今年4
場世界杯外圍賽亞洲區第2階段主場比賽的
轉播權已售予Oceans Sports，但未來的主場
賽事轉播權尚未有安排，可能會跟樂視體育
討論合作。

▲樂視控股（北京）有限公司副總裁暨亞太區執行總裁莫翠天（左二）
、樂視體育行政總裁雷振劍（右三）、曼聯名宿舒米高（右二）等嘉賓
，昨主持發布會 大公報記者李恆基攝
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【大公報訊】記者曾灝昇報道：樂視體
育從now TV手中搶走未來3季英超香港地區
轉播獨家播映權，但事件昨午一度上演 「羅
生門」。now TV昨午表示，已經與樂視體
育達成共識，通過合作繼續在now TV平台
讓客戶可在未來3季繼續觀賞英超賽事，但
樂視控股（北京）有限公司副總裁暨亞太區
執行總裁莫翠天卻表示，暫時未有與
第三方達成具體協議，說法跟now
TV明顯有所出入。

未就轉播達成具體協議
now TV昨午發出聲明表示，已與樂視

體育達成共識，通過合作繼續在now TV平
台讓客戶可以在未來3季（2016年8月起）繼
續觀賞英超賽事。有球迷即時在臉譜留言查
詢賽事是否直播及播映場數，now TV則以
「請留意稍後公布及安排」作回應，惹起部

分網民不滿。
不過，莫翠天在昨午的發布會後表示，

樂視的確曾與now TV有所接觸，但卻表明
「未有同第三方達成具體及可公布的協議」

，言下之意即暫時仍未確認now TV能否轉
播英超賽事。

now TV昨晚一度表示將有新消息
發布，但至截稿前仍未有消息。
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▲足總行政總裁薛基輔坦言跟樂視的代
表有過 「非常初步的接觸」

大公報記者李恆基攝 【大公報訊】記者李恆基報道
：樂視目前是以OTT（Over The
Top）形式播放節目，用戶是透過
名為樂視盒子的電視盒或樂視的電
視機付費收看，樂視雖然強調播放
英超賽事採多源訊號，CDN（
Content Delivery Network）網絡系
統相當成熟並已完成搭建，確保節
目內容流暢。不過，有資訊科技界
人士提出 「網絡擠塞」、 「實時播
放」兩大擔憂。

樂視屬網絡電視平台
，是透過互聯網傳輸的方

式將節目提供予用戶，
目前用戶只能以專用

盒子或電視機收看
，樂視控股（

北京）有限公司副總裁暨亞太區執
行總裁莫翠天昨午在發布會上表示
，樂視遍布全球的600個CDN節點
、10T頻寬將可滿足球迷對直播畫
面即時及清晰流暢的要求，樂視的
平台也將實時偵察用戶的家居寬頻
環境，自動調節畫質確保播放流暢
度。

不過，香港消費電子聯盟主席
方保僑認為，用戶家居上網頻寬對
直播流暢度有影響，因同時使用其
他裝置上網觀看串流影片都佔用頻
寬， 「網絡擠塞」及 「實時播放」
都是兩個要解決的問題，他建議樂
視與互聯網服務供應商合作，以免
出現球賽直播有延誤的問題，並且
做好壓力測試，香港電訊與now寬
頻電視合作的多合一裝置，整合了
4K超高清電視、OTT等多項功能
，是解決的好方案。

資訊科技人士提兩擔憂


